

BRÜHLER SCHLOSS B

Manege frei zum Jubiläum

Maria Montessori-Schule feierte ihren 40. Geburtstag mit einer Zirkus-Galavorstellung

Brühl-Heide. Großer Festtag an der Maria-Montessori-Schule: Die Förderschule des Rhein-Erft-Kreises mit dem Schwerpunkt Geistige Entwicklung feierte ihr 40-jähriges Bestehen mit einem Festakt und einer großartigen Zirkusvorstellung, die die Schüler im Rahmen einer Projektwoche mit dem Kölner Spielesircus erarbeitet hatten.

Alles begann 1971, als die beiden Tagesstätten der Lebenshilfe in Brühl-Heide und in Rodenkirchen-Weiß im damaligen Landkreis Köln organisatorisch zusammengelegt und fortan als Schule für Geistig-behinderte geführt wurden. 1978 wurde der Grundstein für einen Neubau gelegt und 1980 wurde das heutige Schulgebäude in der Bergstraße 58 in Betrieb genommen. Damals erhielt die Schule ihren heutigen Namen. Heutiger Leiter ist Paul Baerecke, der die Schule nun gemeinsam mit der neuen Konrektorin F. Schürmann leitet.



■ Begeistert verfolgten die Schülerinnen und Schüler der Maria Montessori-Schule die Zirkusvorstellung zum 40-jährigen Bestehen der Einrichtung.

FOTO: HARALD ZEYEN